

## **„Wie hoch steht der Rhein“ „Bürgerpegel“ des Schiffer-Vereins informiert**

„Wie hoch steht der Rhein“ fragt ein Beueler und Uwe Linzbach, Ideengeber für den Bürgerpegel antwortet: „Geh` zum Nepomuk, da siehst Du`s“. Dort installiert bei drohendem Hochwasser der Schiffer-Verein einen mobilen Pegel am Flaggenmast.“

Eine gelbe Messlatte mit einer schwarzen Zahlenskala gibt am Flaggenmast den Hochwasserbetroffenen und den Spaziergängern anschaulich Auskunft darüber, wie hoch der Rhein im Augenblick tatsächlich steht. Gesichert durch die neue Hochwasserschutzmauer kann in Verlängerung der Johannesstrasse jeder Interessierte dort den aktuellen Pegelstand ablesen.

„Eine Aktion, die sich beim Hochwasser der letzten Tage sehr bewährt hat,“ stellt Käpt’n Reiner Burgunder stolz fest, „denn viele Anrainer nutzen die aktuelle Information für ihre weiteren Überlegungen. Es ist der einzige Pegel auf Bonner Stadtgebiet, an dem an Hand des Wassers die genaue Höhe des Rheins abgelesen werden kann“ „Dieser Pegel ist ein Anziehungspunkt und mittlerweile ein viel fotografiertes Objekt am Beueler Rheinufer“ ergänzt Claus Werner Müller, Pressesprecher des Vereins.

